

# XPOS

## Satbrimob Polda Banten Cek Kesiapan Piket Personel Detasemen Gegana di Rumah Dinas Kapolda

Ayu Amalia - [BANTEN.XPOS.CO.ID](http://BANTEN.XPOS.CO.ID)

Jan 7, 2022 - 04:59



Serang – Terkait dengan perkembangan tindak pidana terorisme saat ini,

Detasemen Gegana Satbrimob Polda Banten melaksanakan piket jaga di rumah dinas Kapolda dan Wakapolda Banten. Menyikapi hal itu Perwira Pengawas (Pawas) Kaurke Satbrimob Polda Banten AKP Hery Wiyono melaksanakan pengecekan terhadap personel yang melaksanakan tugas jaga pada Rabu (05/01) lalu.

Kunjungan Pawas ini bertujuan untuk mengecek kesiapsiagaan personel yang sedang melaksanakan tugas piket siaga, baik personel maupun inventaris piket. Pengecekan oleh pawas ini merupakan kegiatan rutin yang dilakukan sebagai wujud pengawasan maupun pengendalian terhadap anggota jaga.

Dalam kesempatannya, Pawas juga memberikan beberapa arahan kepada petugas piket. "Saya perintahkan anggota agar selalu meningkatkan kewaspadaan dalam pelaksanaan piket jaga di malam hari maupun siang hari, selalu monitor setiap perkembangan kamtibmas terkini serta selalu menjaga kebersihan maupun kerapian pos jaga maupun lingkungan sekitar," kata Hery Wiyono.

Pawas juga menekankan agar meningkatkan giat patroli pada jam-jam rawan guna mencegah gangguan keamanan sehingga situasi tetap kondusif. "Tetap laksanakan tugas dengan baik, tingkatkan kewaspadaan, perhatikan keamanan senjata yang rekan-rekan bawa, gunakan gampol serta helm maupun body vest sesuai ketentuan, lakukan pemeriksaan kepada tamu maupun barang sesuai SOP serta yang tidak kalah penting adalah senantiasa menjaga kebersihan maupun kerapian pos jaga." ujar Hery Wiyono.

Saat dikonfirmasi, Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Dwi Yanto Nugroho mengatakan bahwa, "Ya, benar Perwira pengawas telah melaksanakan pengecekan terhadap anggota jaga, kegiatan ini wajib dilakukan oleh Perwira pengawas disetiap pergantian piket serta pada jam-jam rawan baik pagi, siang maupun malam," kata Dwi Yanto Nugroho pada Kamis (06/01).

Diakhir, Dansat Brimob menegaskan bahwa keamanan dan ketertiban penjagaan tentunya merupakan tanggung jawab bersama. (Bidhumas)